



Luciana Abad

Estudió cine con José A. Martínez Suárez, se desarrolló como productora en cortometrajes y documentales.

En el año 2007 se aboca a la distribución de cortometrajes creando Hasta 30 Minutos. Durante el 2014 gestionó el Mundial de Cortos, muestra con más de 115 sedes en simultáneo. Invitada como jurado en festivales de cine de diferentes países: Venezuela, Marruecos, Argentina, Perú, Chile, etc. también fue parte de los comités de selección del Fondo de Fomento Cinematográfico del CNCINE de Ecuador

En Hasta 30 minutos trabaja junto a los realizadores, los programadores y la prensa con el objetivo de difundir contenidos pensando en el intercambio cultural, la educación, la inclusión y, en muchos casos, la denuncia y conciencia sobre las diferentes realidades sociales.